

POUR LES ENFANTS DES HAUTS-DE-SEINE

Message

DE L'ÉVÊQUE

Comment fêtez-vous Pâques ?

D'abord en célébrant toute la Semaine Sainte : le dimanche des Rameaux, le Jeudi Saint (lavement des pieds et prière au Reposoir) et le Vendredi Saint (Chemin de Croix et vénération de la Croix). En me confessant aussi. Et puis, surtout, en célébrant avec un immense bonheur de nombreux baptêmes dans la nuit de Pâques... avant d'offrir et de partager des œufs en chocolat !

✘ Matthieu Rougé, Évêque de Nanterre



LE SAIS-TU ?

Qu'est-ce que le kérygme ?

Ce mot vient du grec ancien : *kerygma* qui signifie « proclamer à voix haute ».

Le kérygme c'est le message annoncé et transmis par les apôtres et les premiers chrétiens : Jésus Christ, Fils de Dieu, est mort pour nos péchés, est ressuscité et nous invite à le suivre.

Peut-être te sera-t-il plus facile de retenir la façon dont le pape François présente le kérygme aujourd'hui ?

« Jésus-Christ t'aime, il a donné sa vie pour te sauver, et maintenant il est vivant à tes côtés chaque jour pour t'éclairer, pour te fortifier, pour te libérer. »

La veillée pascale du samedi saint

L'église est plongée dans l'obscurité et vide car nous sommes tous rassemblés sur le parvis autour d'un grand feu. C'est la nuit. Après avoir béni le feu, le prêtre y allume le cierge pascal qui représente Jésus ressuscité. Puis il allume le petit cierge d'un fidèle qui transmet la lumière à ses voisins. Nous entrons dans l'église derrière le cierge pascal.

Tandis que petit à petit l'église s'illumine, nous chantons l'Exultet pour dire notre joie de savoir le Christ vivant avec nous ! Puis nous lisons dans la Bible les épisodes importants vécus par le peuple de Dieu. Au cours de la veillée, des enfants et des adultes sont baptisés : plongés dans la mort et la résurrection de Jésus-Christ, ils entrent dans une vie nouvelle. À chaque messe, les chrétiens revivent ce grand mystère de Pâques. **La résurrection de Jésus, c'est le point central de notre foi.** C'est pourquoi toute l'Église la fête durant 50 jours, du dimanche de Pâques jusqu'à la Pentecôte. C'est le temps pascal !



Vie DUDIOCÈSE

AVEC LE MINI REPORTER

Rencontre avec le Père Roger Jau, le prêtre le plus âgé du diocèse



Je suis né en 1926, ça fait 97 ans !

Je suis devenu prêtre le 28 juin 1952 à Notre-Dame-de-Paris, pour servir en région parisienne. Que de joies !

Que de bons souvenirs me poursuivent encore aujourd'hui. Merci Seigneur !

Quel message sur la fête de Pâques avez-vous envie de transmettre aux enfants des Hauts-de-Seine ?

A Pâques, nous célébrons deux événements qui n'en font qu'un :

- Jésus meurt sur la croix par amour, pour sauver le monde.
- Jésus ressuscite pour que nous connaissions dès maintenant avec Lui la « joie de vivre » dans le service et dans l'amour.

"C'est alors
qu'entra l'autre

----- ,
lui qui était
arrivé le premier

au -----.

Il ----- ,

et il -----."

Jean 20, 8

Complète
la phrase avec les mots :

- tombeau
- crut
- disciple
- vit



Exultet

*Qu'éclate dans le ciel la joie des anges !
Qu'éclate de partout la joie du monde,
Qu'éclate dans l'Eglise la joie des fils de Dieu !*

Nous te louons, splendeur du Père, Jésus, Fils de Dieu !

*Ta lumière éclaire la route,
Dans la nuit ton peuple s'avance, libre, vainqueur !*

Nous te louons, splendeur du Père, Jésus, Fils de Dieu !

*Que brille devant toi cette lumière !
Demain se lèvera l'aube nouvelle
D'un monde rajeuni dans la Pâque de ton Fils !
Et que règnent la Paix, la Justice et l'Amour,
Et que passent tous les hommes
De cette terre à la grande maison, par Jésus Christ !*

LE COIN Prière

La joie de Pâques est profonde : le Christ est vivant et il est avec nous tous les jours. Même quand tu te sens seul, Jésus est là, **VIVANT**, mystérieusement. À toi de lui ouvrir ton cœur... Tu peux prier avec les paroles de l'Exultet, cantique chanté lors de la veillée pascale qui annonce la résurrection du Christ.

Demande à tes parents de te faire écouter ce beau chant de Pâques :





COUP DE *Cœur*

Carlo Acutis, un saint pour la jeunesse

Cette BD illustre la vie d'un jeune italien à la foi rayonnante décédé en 2006 à l'âge de 15 ans. Une de ses reliques circule actuellement dans les paroisses du diocèse de Nanterre.

.....
Camille W. De Prévaux
Fabrizio Russo
Plein Vent, 15,90 €



Les sanctuaires DE NOTRE DIOCÈSE

Sainte Rita

Sainte Rita a vécu en Italie au XV^e siècle. Elle a accompli des miracles pour des gens qui n'avaient plus d'espoir. C'est pourquoi on dit qu'elle est la patronne « des causes désespérées » ou la sainte de l'impossible. En France, sa renommée commence à Nice dans l'église Notre-Dame-de-l'Annonciation où fut installée une belle statue de sainte Rita en 1935.

Depuis 1992, une chapelle dédiée à sainte Rita est installée à Fontenay-aux-Roses où beaucoup de pèlerins viennent demander son intercession ou la remercier pour une grâce obtenue.

Au-dessus de l'autel, le Christ est représenté sur une croix*. Pourtant il ne ressemble pas aux Christ en croix que tu connais : ses pieds ne sont plus cloués. Ses mains non plus. Son attitude est celle d'un homme en prière : bras écartés vers le ciel et les paumes ouvertes. Cette représentation du corps glorieux du Christ, debout de face et bras écartés évoque un Christ ressuscité qui ravive l'espérance et accueille les gens qui sont dans la peine.

Fêtée le 22 mai

* Regarde la croix du dessin à colorier : c'est celle de Fontenay-aux-Roses.

? Connais-tu d'autres croix avec le Christ en gloire ?